

「夏の教育セミナー」「高大教育フォーラム」に参加。

私は、**セミナーマニア**です。この夏は、教育関係では4つのセミナーに参加しました。下の写真は、8月2日の「**夏の教育セミナー**」と8月3日・4日の「**学研・高大教育フォーラム2018**」の様子です。

「**夏の教育セミナー**」の主催は、日本教育新聞社とナガセです。会場は、パレスホテル大宮でした。参加者は**約320名**。三田国際学園中学校・高等学校の湯尾健児校長先生のお話が聴けて良かったです。素晴らしい国語の実践と、学校経営ビジョンに感銘を受けました。また、AL友達である目黒学院の藤牧朗先生にも会えました(^ ^)。

「**学研・高大教育フォーラム2018**」の会場は、東京五反田の学研本社ビルでした。参加者は**約220名**。早稲田大学の佐渡島紗織教授のライティング指導は、たいへん勉強になりました。また、金沢大学の杉森公一准教授、渋谷教育学園渋谷中学高等学校の河口竜行先生のレクチャーは最高でした。最後のパネルディスカッションでは、福岡県立城南高校の**和田美千代校長先生**が登壇されました。私の尊敬する**スーパー校長先生**です。

私は、校長になった2015年から、積極的にセミナーに参加するようになりました。そして、**アクティブラーナー（能動的学習者）**に覚醒しました。何歳になっても「**学び続ける**」ことは、楽しく、幸せなことだと思っています。

